



PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS :

DECLARA de interés legislativo de la Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Entre Ríos al **II Congreso Internacional de Formación en Gestión Educativa** a realizarse los días 16 y 17 de Mayo del corriente año, en la ciudad de Villaguay, Provincia de Entre Ríos y cuya denominación es: "Gestión y asesoramiento pedagógico para la innovación y el mejoramiento educativo".

Autora: Diputada Mariana Gisela Bentos

Coautores: Noelia Taborda, Silvio Gallay, Carolina Streitenberger, Carola Laner, Mauro Godein, Gabriela Lena, Ruben Rastelli, Erica Vilma Vazquez, Marcelo Lopez.

Bloque Juntos por Entre Ríos



FUNDAMENTOS

Sr Presidente:

Motiva este proyecto de declaración de interés legislativo el Segundo Congreso Internacional de Formación en Gestión Educativa y las actividades a desarrollarse en el marco del mismo que tendrá lugar los días 16 y 17 de Mayo del corriente año, en el Centro de Convenciones de la ciudad de Villaguay "Papa Francisco", situado en Av. Raúl Alfonsín 1853, en el departamento Villaguay de la Provincia de Entre Ríos y cuya denominación es: "Gestión y asesoramiento pedagógico para la innovación y el mejoramiento educativo".

Este Congreso se realizará en el marco de la Maestría en Gestión y Asesoramiento Pedagógico de las Organizaciones Educativas de la Universidad Nacional de Rosario.

El evento estaba programado para llevarse a cabo los días 31 de octubre y 1º y 2º de noviembre del año 2024 con la participación de profesores de varios países, entre ellos, Brasil, Bolivia, Ecuador, Uruguay, Colombia y Argentina, por razones administrativas se vieron en la obligación de suspenderlo y fijar una fecha alternativa.

Tal situación motivó su reprogramación para una nueva fecha establecida para los días 16 y 17 de mayo; en los cuales se desarrollará el Congreso propiamente dicho. Durante el mismo se llevarán a cabo actividades tales como: talleres, conferencias, seminarios sobre experiencias innovadoras y presentación de ponencias de los invitados especiales.

Es importante el desarrollo y gestión de estos espacios de capacitación que representan una valiosa oportunidad para la reflexión y el intercambio académico en el ámbito de la educación ya que fortalece el compromiso



con la formación continua y el desarrollo profesional de educadores y gestores. Sin duda, este congreso

contribuirá al fortalecimiento de prácticas pedagógicas innovadoras y al mejoramiento de la educación en la región.

Por las razones expuestas considero oportuno destacar el Congreso en cuestión por medio de la presente declaración de interés y solicito a mis pares el acompañamiento de este proyecto.